

HEMEROTECA : Edición del 23 de septiembre de 2007

Portada

Hemeroteca

Volver

Secciones

- Ceuta
- Melilla
- Deportes
- Marruecos
- Editorial Ceuta
- Editorial Melilla
- Cartas al director
- Opinión Melilla
- Opinión Ceuta
- Humor Melilla
- Humor Ceuta



Servicios

- Buscar Avanzado
- Horóscopo
- Diccionario
- PDA
- Horarios Barcos

Nuestra portada en su e-mail

* **Elige una opción**

* Introduce tu e-mail *

Enviar



Melilla



Este dirigente considera que "puede ser un aldabonazo para la implantación de nuevas carreras universitarias"
Gutiérrez apoya la creación de un Vicerrectorado para Melilla

Por : El Faro

El diputado nacional del Partido Popular de Melilla, Antonio Gutiérrez Molina, apoyó "sin ningún tipo de fisuras ni condiciones" la implantación en Melilla de un vicerrectorado específico para la ciudad de la Universidad de Granada. Este hecho se produjo tras conocer la propuesta realizada por Antonio Campos Muñoz, ex rector de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada y ex director del Instituto Carlos III,



Universidad. La idea es que haya un vicerrectorado en la ciudad. (Foto: Archivo)

Según el diputado por Melilla, "la presencia en la ciudad de un vicerrectorado de la Universidad de Granada, de manera permanente y con presencia física será muy bueno para Melilla y para el conjunto de su comunidad educativa", dado que a juicio de Gutiérrez, "además de conocerse más de cerca, con más profundidad y con mayor certeza la realidad universitaria de la ciudad, esta propuesta, servirá para seguir desarrollando la enseñanza universitaria en Melilla". También dijo que "dicha idea va a sentar las bases de un incremento del número de titulaciones universitarias que se imparten en Melilla".

Para Gutiérrez, la implantación de este órgano de dirección de la Universidad de Granada en Melilla, "servirá para seguir avanzando en la iniciativa puesta en marcha, con muy buen criterio, por parte del Gobierno de Juan José Imbroda", y agregó, "de esta forma se incrementarán progresivamente el número de titulaciones académicas que por parte de la Universidad de Granada se imparten a través del campus universitario melillense".

El representante de la ciudad de Melilla en el Congreso de los Diputados cree que "el modelo que se trata de implantar en Melilla con la presencia de este vicerrectorado es el más correcto", y añadió que "en estos momentos es el que más beneficia a los intereses del conjunto de la comunidad educativa melillense en su conjunto".



Portada | Hemeroteca | Búsquedas | Ceuta | Melilla | Deportes | Editorial Melilla | Editorial Ceuta | Cartas al director | Opinión Ceuta | Opinión Melilla | Humor Ceuta | Humor Melilla | [RSS - XML]

Edita: Joaquín Ferrer y Cía, S.L. CIF: B11901246 C. Sargento Mena, 8 Ceuta T.956-524148 Mail de redacción : ceuta@elfaro.es

editmaker Diseño web: admin@cibeles.net
 Páginas creadas con EditMaker 5.8.1

Una cisterna estropeada pierde unos 250 litros de agua diarios...



ENCUESTA
 ¿Qué le parece la respuesta de los servicios municipales ante la trombas de agua sufridas por Ceuta esta semana?

Bien

Mal. Se tenía que haber previsto

Regular, no se podía hacer nada más

No sabe/No contesta

votar

resultados

ENCUESTA
 ¿Cree que el final de Ramadán debería ser festivo en Ceuta?

sí

no

no sabe/ no contesta

votar

resultados